

679335

MAGAZINE

ACOMODIDAD es su silla de playa, dejar a mano su frágil predelecta, encienda un cigarrillo y prepíense para el terror, la aventura, el suspense, el amor, la pasión, el crimen, el espionaje y la ciencia ficción que le ofrecen los best sellers para el verano '82.

Alrededor de 10 títulos constituyen el grupo de libros más vendidos en la capital y de los cuales podrás gozar los chilenos en estas vacaciones que se inician. Entre los autores mencionados a los ya consagrados tales como Harold Robbins, Trevanian, Cyril Joly, Peter Straub, Mario Vargas Llosa, Kathleen Woodiwiss, Hugo Corrao, etc., que han logrado dejar a las pantallas del cine muchas de sus novelas en un nivel convertido en un éxito a nivel mundial.

Para que usted no tenga mayores inconvenientes al realizar la selección de sus títulos, les ofrecemos una pequeña síntesis de los argumentos o tramas de los mismos.

Trevanian y Peter Iffezell de Trevanian ha sido calificada por los expertos como el best seller 1981, editada por Plaza y Janés, nos muestra a través de sus 375 páginas, cómo Nicholas Heil, nacido en China durante la Primera Guerra Mundial de una madre rusa de la aristocracia y de un misterioso padre alemán, se transforma en un ser muy especial. Recibe una sumerida educación japonesa gracias a la cual llega a conocer los mayores placeres del amor y los secretos libidinosos que corresponden a los propios creyentes. El secreto de Heil es su determinación de alcanzar una pureza personal, algo único y que se traduce en llegar a un estado de perfección sin realizar mayores esfuerzos. Para él lo importante "no es lo que se hace, sino cómo se hace". A este estudio le da el título en japonés titulado "Lo que se hace, sin cómo se hace".

Una vez conseguido su objetivo Heil se retira a las montañas donde vive con su amante, una hermosa mujer que es la única superviviente de su clan. Conocedor de variadas disciplinas, con una amplia cultura general vive sin principios aparte de las que dictan.

Sin embargo la crude realidad la hace abandonar bruscamente este estado de pasividad y debe enfrentarse sin mayores dilaciones a los pocos enemigos que lo llevan a encerrarse con la mafia y los monopólicos, a través del espionaje organizado. Es en este momento que Heil se transforma en un sensible y efectivo asesino. Sin duda alguna el \$ 473 estaría bien pagado, porque el \$ 100 ha tenido mucha acción, intriga y suspense.

Y para los que prefieren la ciencia ficción aquí va un título Noche de Pas de Cyril Joly, editada por Planeta en Barcelona, España. La trama es muy sencilla. En Nochesbella se produce una invasión a toda Europa por parte de fuerzas del Este, y las OTAN en vendedora y en pocas horas los terroristas son derrotados. El relato alcanza una gran verosimilitud, ya que el autor de él fue un auténtico soldado. Antes de producirse esta catástrofe había sucedido una serie de acciones preliminares que pasan totalmente inadvertidas para los invitados. Por su parte los encargados de dar la señal de alarma en caso necesario no advirtieron nada normal y la sorpresa ante la invasión fue mayúscula. Por esta razón la Noche de Pas se convirtió en una horrible noche de guerra y muerte.



UNA NOVELA ROMÁNTICA siempre es atractiva.

Lo que más compran en las librerías

Chilenos se preparan para leer best sellers en las vacaciones

Por Maureen Sariego

A Harold Robbins no es necesario presentarle. Sus obras han sido y siguen siendo best sellers.

Cine de los más vendidos en Santiago en estos momentos es "La noche", editada por Encyclo. Cinco Estrellas y vale \$ 500. Esta obra se describe la historia completa de dos generaciones y de Europa y Austria. La acción va desde el terror y corrupción de la Francia ocupada a la elegancia de la jet-society de los EE.UU. La trama se desarrolla a través del mundo de la alta costura de ambos continentes y va salida por tres personajes femeninos que son Tanya, Janet y Lauren, todas extraordinariamente ricas y hermosas. Para el lector es algo que no se pierda, ya que es un mundo de bellas femeninas, fortunas, drogas, sexo sin conflictos, etc. La belleza, la juventud y la alegría, además de la elegancia son mercaderías que se compran con dinero... se venden y se tratan... Otro elemento que se destaca dentro de esta novela es la extremada ambición por la fama a corto plazo de sus personajes que los lleva a hacer cualquier cosa por conseguirlo. En estas 450 páginas encontrarás entretenimiento para un buen

palabra y logra su objetivo de entretener a través del terror.

Y para "los" o "las" que desean hacer algo más que una simple novela de amor eterno llega su título "Shanna" de Kathleen Woodiwiss de Javier Vergara Editor. Su valor es de \$ 500 y tiene 311 páginas.

Esta novela de amor y aventuras ha sido best seller por dos años en los EE.UU. y ha alcanzado elevadas ventas en nuestro país.

La trama empieza a desarrollarse en la ciudad de Londres durante el siglo XVIII. Shanna, una hermosa mujer, se enamora de Mark y tras un encuentro romántico se casa y lleva una agitada y tempestuosa vida amorosa. Muy tarde deben viajar y llegan a hermosas playas del Mar Caribe, previo asaltar viaje por mares infestados de piratas.

De esta manera sus sentimientos de amor deben soñar duras pruebas a medida que las circunstancias van variando. Sin embargo el amor resiste todas las adversidades y logran triunfar la sensualidad y la amistad que finalmente se trasciende en un compromiso de permanente tristeza amorosa.

Dentro de nuestros autores, los latinoamericanos, uno de los más vendidos en estos momentos es Vargas Llosa con La guerra del fin del mundo. Editada por Seix Barral y otras editoriales, es la última novela de este autor. Como es habitual nos encontramos con cantidad asombrosa de personajes, cada uno de ellos perfectamente identificados, tales como desheredados, nafarras, guerreros, prostitutas, seres monstruosos, extraterrestres y "cigarreros", que viven en el norte del Brasil y logran formar una secta que tienen sus ideas y creencias propias.

El argumento de esta novela es verdadero y ocurriría hace más de cinco años en la selva del Brasil. El autor

viage e investiga en ella por más de quince años antes de escribirla.

Esta extraña comodidad con sus ideas y creencias muy particulares nos muestran a través del absurdismo el fanatismo, la ignorancia y la incomprendiendo pueden hacer presa de un gran número de personas y obligarlas a vivir bajo sus dictados.

Su valor es de \$ 600 y tiene una extensión de 350 páginas.

Y el autor chileno Jorge Mario Méndez nos presenta su novela de gran éxito en las ventas, Los rostros ardientes, que son las experiencias vividas de un chileno en París durante la Segunda Guerra Mundial y la invasión de los nazis. En la primera parte de la novela relata cómo vivió en la capital de Francia y cómo se pierde la memoria alemana. Describir el círculo de amigos chilenos y de artistas dando una clara y efectiva imagen de aquella época. En la segunda parte describe cómo ingresa a la resistencia y cómo es buscado por la policía. Huye de París y se esconde. Posteriormente la policía lo localiza por lo que debe salir del país. Allí empieza la tercera parte donde consta cómo se esconde de obrero en Alemania. Allí deberá vivir una serie de fatigas.

Este autor chileno ya calificado, ha sido calificado como "novela total" por el crítico literario Alfonso Calderón. Ha sido editada por Editorial Ponsaire y tiene 400 páginas.

Otro autor chileno que figura en las listas de ventas imperiales en la Feria del Libro, por ejemplo, es Hugo Caamaño y El lado de las liras, editado por Ponsaire y que vale \$ 296.

La trama de esta novela se desarrolla en un país imaginario en medio del trópico y cerca de los Andes. Al final de los combates entre los dos ejércitos se aprecian imágenes religiosas de antiguas civilizaciones. Nadie conoce cuándo ni cuándo ni quienes realizan unas fantásticas confesiones que parecen remontarse a antiguos tiempos. Dentro de este marco se desarrollaría la vida de un tiránico dictador, que posee un poder irresistible y que al parecer cuenta con el apoyo de fuerzas sobrenaturales. Las vidas de los personajes que resultan, se ven hacia el final de la novela, conduciéndolos hacia magníficos destinos.

Como ustedes pueden apreciar sería muy largo continuar mencionando y describiendo otra serie de novelas y best sellers interesantes para leer durante estas vacaciones que se aproximan. Sin embargo nos permitiremos sugerirles otros títulos por si desean ampliar la lista.

Novela de acción es El último Masadar de Stephen Becker; novela nostálgica y de romance es El gabinete del Dr. Adolfo Coelho, novela de países de viaje es Despues de China de la actriz Shirley Mac Laine; novela científica y de acción Misterio de una broma de Pedro Galván; O Barrio Beta por ad de Dominique Lapierre y Larry Collins; El asesino de vera de Jorge Edwards; Shanna de James Clavell; El lado de Harold Robbins, etcétera.



SELECCIONAR UN BUEN TÍTULO no es fácil. Hoy tenemos...



EL MERCADO ofrece una gran cantidad de posibilidades.



MAGAZINE

Pág. 14 "LA TERCERA de La hora" domingo 10 de enero de 1982

Chilenos se preparan para leer best sellers en las vacaciones

[artículo] Maureen Sariego.

AUTORÍA

Sariego, Maureen

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chilenos se preparan para leer best sellers en las vacaciones [artículo] Maureen Sariego.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)